

令和7年度

進路だより

長崎県立川棚特別支援学校

第2号

令和7年12月発行

2学期も進路に関する様々な取り組みを実施しました。そのいくつかについてお伝えします。

中学部職場見学・社会体験・進路面談

中学部1年生は、10月22日(水)に佐世保市千尽町の「おおぞら作業所」「あすなろ作業所」で、箱折り、封入、調理などの仕事を見学しました。



中学部2年生は、10月21日(火)に川棚町の「ぶろーディ」へ行き陶芸の仕事を見学し、レクリエーションを体験する班と、「エフォール」で車の配線作業、陶器の※バリ取り、「とびら」で菓子の箱詰めなどを見学する班に分かれて活動しました。(※素焼き前の陶器のはみ出た粘土を取る作業)



中学部3年生は、9月29日(月)～10月3日(金)に生徒、保護者、担任が参加し、進路三者面談を行いました。中学部卒業後の進路の確認と、入学者選考検査等の今後の流れについての共通理解を図りました。

10月23日(木)に2グループに分かれて、社会体験学習を実施しました。佐世保市瀬道町の「チームハーベストキッチン」では、弁当の配膳などの体験、「チームまるしえ」では、稲刈りや白菜の苗植え体験を行いました。



高等部職場見学・現場実習・進路面談

高等部1年生は、10月10日(金)に、2グループに分かれて、佐世保市にある「チャレンジ」、「あっとほーむ」、「ステラ」を見学しました。事業所の方への積極的な質問もでき、就労への関心が高まりました。



高等部2年生は、11月25日(火)に川棚駅前のまる金商店で「カワトクカフェ」を1日限定でオープンしました。ホットサンドやコーヒー提供を行い、とても大盛況!!地域の方々に学校や生徒のことを知っていただく良い機会となりました。また、接客や調理などをとおして、働く上で大切なコミュニケーションや責任感、役割の大切さなど多くのことを学ぶことができました。



高等部3年生は、9月29日(月)～10月19日(金)に現場実習を行いました。この実習で大半の生徒が進路を決定し、卒業後の見通しをもつことができました。進路先が決まっていない数名の生徒は、12月以降に1週間程度の特別実習を行い、進路先の決定につなげていきます。



進路開拓

生徒が希望する職種や居住地にある企業を中心に進路開拓を行っています。今後生徒の希望や能力に応じて企業での実習を行っていく予定です。



新規開拓企業	地域	仕事内容
サンレモリハビリ病院	佐世保市	介護補助
JR九州サービスサポート	佐世保市	駅構内の清掃等
長崎トヨタ	佐世保市	洗車
環境リサイクルエネルギー	佐世保市	設備の修繕補修
下田商事	波佐見町	倉庫内整理